

SPD-Ratsfraktion

26446 Friedeburg, 14.04.2021
Polderweg 4



Gemeinde Friedeburg
- Bürgermeister o.V.i.A. -
Friedeburger Hauptstraße 96
26446 Friedeburg



BH 5.R
3

Antrag: Lückenschluss des Radwanderweges L 34 (Hohe Straße) bis zur Kreuzung L 34/ L 12

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Goetz,

die Verlängerung/ bzw. der Lückenschluss des Radwanderweges an der L 34 (Radarstraße) von der Hohen Straße bis zur Gaststätte „Zum Grünen Jäger“, Kreuzung L 34/ L 12 wurde im Jahr 2015 aus finanziellen Gründen abgelehnt. Durch den Lückenschluss, der ca. 1,4 km beträgt, erhöht sich die Verkehrssicherheit. Zum einen für Neubürger, welche dann sicher in das Zentrum der Ortschaft gelangen können, ohne den fast 2,6 km längeren Umweg über die Hohe Straße, die auch durch motorisierte Kraftfahrzeuge hochfrequentiert ist und somit gewisse Risiken birgt, zu nehmen. Hinzu kommen die Anwohner der Müggenkruger Straße und des Birkenweges. Insgesamt sprechen wir von ca. 30 Haushalten mit ca. 81 Personen. Zudem nimmt der Fahrradtourismus stetig zu, gerade jetzt im Zeitalter der E-Bikes. Auch aus Richtung Müggenkrug kommen immer mehr Fahrradfahrer in unsere Gemeinde Friedeburg. Die Gemeinde wirbt damit, dass Radwandern in Friedeburg eines der Highlights ist und es zahlreiche Plätze gibt, an denen es sich lohnt zu halten. In Wiesedermeer beginnt in Kürze der Bau des Naturerlebnisparks, der ein weiteres interessantes, erlebnisreiches und schönes Ausflugsziel darstellt. In absehbarer Zeit soll eine Radweg-Baumaßnahme an der K41 von Müggenkrug nach Wiesedermeer vom Landkreis durchgeführt werden. Man sollte im selben Zeitraum den Radwanderweg von der Hohen Straße bis zur Kreuzung L34/ L 12 fortführen und versuchen mit dem Landkreis bei den Bauarbeiten Synergieeffekte zu nutzen.

Folgender Beschluss sollte gefasst werden:

Die Verwaltung wird beauftragt, die Kosten sowie Fördermöglichkeiten für den Lückenschluss an der L 34 von der Hohen Straße bis zur Kreuzung L 34/ L 12 zu ermitteln. Es ist ferner zu prüfen, inwieweit die Maßnahme mit dem Landkreis parallel durchgeführt werden kann. Nach gesicherter Gesamtfinanzierung entscheidet der VA über die Auftragsvergabe.

Mit freundlichen Grüßen

Hans-Hermann Lohfeld
SPD-Fraktionsvorsitzender